



# Comienza el debate sobre los sucesos ocurridos en Bilbao

Fatras y Oreja sostienen distintos puntos de vista.--A este último diputado contesta Indalecio Prieto

POR TELEGRAFO

Madrid.—El Congreso celebró sesión bajo la presidencia de Besteiro. Abierta la sesión, y en medio de una expectación grande, Fatras hace su anunciada interpelación sobre los sucesos ocurridos en Bilbao.

Afirma que mientras los diputados vasconavarros aparentan cordialidad, en Vizcaya se realiza una campaña separatista.

La Justicia, dice, se halla en manos de las derechas, y eso no puede continuar.

Relata los sucesos ocurridos el domingo último, afirmando que los pistoleros se escondieron en el portal del Círculo tradicionalista, y al pasar uno de los machachos se destacó un pistolero, dando muerte a uno de aquellos.

Este pistolero ya detenido, mató a otro machacho y los restantes pistoleros hicieron fuego contra los grupos, hiriendo a varios republicanos.

Cuando uno de los machachos había caído al suelo herido, otro pistolero lo remató.

Los diputados gritan: ¡Que escándalo! ¡Que indignidad!

Fatras afirma que cuanto ocurra se deba a la competencia de las autoridades.

Anuncia que como no cambia la conducta del Gobierno, las izquierdas se defenderán ellas mismas. Se escuchan aplausos de los radicales socialistas.

Pide que conste en acta el sentimiento de la Cámara por las víctimas asesinadas por las hordas clericales. Grandes aplausos.

Oreja afirma que todos los organismos de Vizcaya se eligieron por sufragio universal, incluso los jueces municipales.

Relata los sucesos de Bilbao, rechazando la versión hecha por el diputado Fatras.

En el mitin hablaron con mesura los oradores y nada ocurrió durante el transcurso del acto.

Desde diversos lados de la Cámara se interrumpe al señor Oreja, en medio de un gran escándalo.

Oreja afirma que desde el 20 de Abril cayeron trace derechistas.

Habla de los desmanes de los comunistas, afirmando que nada hubiera ocurrido si hubiese habido principio de autoridad.

Termina su discurso en medio de un escandaloso.

Intervención de Indalecio Prieto

Indalecio Prieto interviene, afirmando que el primer periódico comunista que se publicó en España se tiró en la imprenta del diario católico «Euzkadi».

Niega que faltará principio de autoridad, pues incluso se sacaron las tropas a la calle.

Interviene Alvarez Bayle, el cual pide sea aplicada con energía la ley de defensa de la República.

Gil condena las violencias de las derechas e izquierdas.

Zugaragolita afirma que las derechas festejaron los asesinatos cometidos.

Se suspende el debate, y dentro del orden del día se trata del proyecto sobre industrias militares.

Azaña afirma que la antigua organización costó al Estado desde 1918 cerca de 500 millones de pesetas.

Se suspende también el debate de este asunto y se levanta la sesión.

Debate comentadísimo

En los pasillos fué comentadísimo el debate sobre los sucesos de Bilbao, persistiendo la efervescencia entre las izquierdas.

Mañana continuará el debate.

## Federación de Dependientes

BAILES DE CARNAVAL

Esta simpática sociedad, como en años anteriores, saemos que se está organizando los tradicionales bailes de máscaras componiendo la comisión designada para este efecto los señores Marin, Molá J. Molina, Valcarlos, Salas, Jover, Fernández, Ramirez, y A. Molá. No dudamos que dado el entusiasmo de estos jóvenes los festivales de este año en el Rómulo revestirán mayor entusiasmo que nunca, pues se han introducido algunas innovaciones, prestando celebrando concurso de manicuras de Manila, disfraces, bailes, etc. con premios a todos ellos, y elección de Miss Dependencia Mercedil y corte de honor con valiosos regalos donados por generosos fabricantes de diversos artículos y por comerciantes de la plaza a los que como en años anteriores se les re quiere para tal fin.

Los bailes se celebrarán los días 7, 9 y 14 del próximo Febrero en nuestro coliseo municipal.

En días sucesivos daremos cuenta a nuestros lectores de los trabajos que vamos desarrollando esta Comisión así como también la lista de los regalos recibidos.

## EN EL AYUNTAMIENTO

Sesión suspendida

Para ayer tarde a las cinco había sido convocada la sesión ordinaria del Ayuntamiento.

Presidió el alcalde dimisionario señor García López y en vista de que no acudió número suficiente de concejales, quedó suspendida la sesión.

Se celebrará el viernes a las cinco de la tarde y en ella se tratará de la crisis municipal.

## LONDON - CIRCUS

Calle de Santa Teresa

Hoy dos grandes funciones

TARDE A LAS 6:30

MATINEE INFANTIL

NOCHE A LAS DIEZ

London - Circus

Espectáculo de emoción y de Arte

## Agencia General de Viajes

## WAGONS-LITS

Compañía Internacional de Coches-Camas y de los Grandes Expresos Europeos

Alquiler y reserva de plazas en los Coches-Camas, Trenes de Lujo y Coches-Restaurant

BILLETES

de Ferrocarril, Vapores, Autocars y Aviones

Cheques de Viajes

PRESUPUESTOS

para toda clase de viajes, individuales o colectivos, Peregrinaciones y Congresos.

Agente de las principales Compañías de Navegación

Ramón Almela Sánchez

MURCIA

Florida Blanca, 30

Teléfono, 2747

## El atracado se apodera de la pistola de uno de los atracadores y los hace huir

Por telegrafo de la noche

Sevilla.—En un bar de la calle de Verde, cuando levantaba el cierre metálico del establecimiento, el hijo del dueño, le sorprendieron cuatro pistoleros exigiéndole el dinero que hubiera.

Seguido de uno de los pistoleros, penetró en el establecimiento y aprovechando un descuido del mismo, le derribó de una patada y se apoderó de la pistola, troteando a los atracadores, los cuales huyeron precipitadamente.

La policía tiene conocimiento del hecho y busca a los autores.

DESDE MADRID

## Los suplicatorios contra March y Galvo Sotelo

Por telegrafo de la noche

Madrid.—La comisión de suplicatorios se declara incompetente para entender en las solicitudes contra March y Galvo Sotelo.

Cree que corresponden a la comisión de responsabilidades.

March compareció ante la Comisión, aportando diversos documentos y actas notariales.

## Del Tiro Nacional

TOMA DE POSESION

El pasado domingo tomaron posesión de sus cargos los componentes de la Junta directiva del Tiro Nacional.

El presidente don Francisco García Vialba, obsequió delicadamente después del acto a sus compañeros de Junta y amigos.

Nuestra enhorabuena al Sr. García Vialba, en cuyo cargo de Presidente de dicha Sociedad, se nos ha ofrecido atentamente, con nuestro deseo de que alcance los mayores éxitos en su gestión.

## Publicaciones

LA MUJER EN SU CASA

Hemos recibido el número de Enero de esta revista mensual de Labores, Modas y Trabajos artísticos, tan apreciada por las señoras y jóvenes por lo interesante y útil de su lectura.

Ocupa lugar preferente la sección de Varias Labores con el capítulo de Mantelerías y Juegos de cama, ilustrada con grabados, cuyos motivos más interesantes están dibujados a tamaño natural en una hoja suplemento.

No menos importantes son las de Modas para señora, jóvenes y niños, con modelos de las últimas creaciones; Lección de corte con dibujos y grabados; Ropa interior para señoras, y Trabajos artísticos.

May prácticas las páginas tituladas: La educación en la mesa, Decorado y arreglo de la casa, Conocimientos útiles, Cocina, e Higiene y Belleza.

Además, continúa la publicación de la interesante novela ¿Tiene Corazón?, y en su sección bibliográfica va apareciendo la crítica de los libros que pueden interesar a sus lectores.

Obsequia, como extraordinario, a cada suscriptor por todo el año presente con una preciosa lámina en colores. (Edición económica 10 pesetas al año)

Comprueba la utilidad de este número. Pídelo hoy mismo a Casa Editorial Bailly-Baillière, Nefz de Balboa 25, Madrid, enviando una peseta en sellos de correos con indicación del periódico en que lea este anuncio.

# Niega que se hubiese acordado nada sobre la disolución de Compañía de Jesús

Despachó durante media hora con el Presidente de la República

Por telegrafo

Madrid.—Durante media hora estuvo despachando con el Presidente de la República, el jefe del Gobierno

Azaña recibe la visita de los periodistas

Un periodista preguntó a Azaña acerca del escrito violento que se supone que envió al Gobierno la delegación de obretos reclamando la inmediata solución del problema de la tierra.

El jefe del Gobierno contestó que no sabía nada, pero que al mismo tiempo que no tolera a nadie se dirigiera al Gobierno, menos violentos.

Habló de la labor de las Cortes y dijo que si se liquidase en la sesión la interpelación sobre los sucesos de Bilbao, se disciere proyecto sobre industrias militares.

No hay nada sobre los jesuitas

A la salida de la sesión del Congreso, los periodistas volvieron a interrogar a Azaña.

Negó que se hubiera acordado nada sobre la disolución de la Compañía de Jesús.

Se trata de una cuestión que afecta al orden público, y cuando se sabrá concretamente, sin rumores.

Declaraciones del ministro de Estado

## Asistirá a la conferencia del desarme y a las uniones de la Sociedad de Naciones

Se detendrá en París dos días con el objeto de conferenciar con Madariaga

Por telegrafo

Madrid.—El ministro de Estado hizo extensas declaraciones a los periodistas.

Confirmó que por la noche emprenderá su viaje a Ginebra, para asistir a la reunión de la Sociedad de Naciones y a la conferencia del desarme.

Aunque la conferencia de Naciones no empezará hasta el día 2 de febrero, tiene el pensamiento de detenerse dos días en París, para conferenciar con Madariaga, y con las personalidades francesas.

Afirmó que la reunión del Consejo de la Sociedad de Naciones tiene nada de excepcional, pero la conferencia del desarme es grandísimo interés para España.

El será ponente sobre los temas de la aviación civil, convención de inspección de la publicidad y sobre fabricación de armas.

También leerá un informe sobre la colaboración de la mujer en la paz. Este responde a una iniciativa de Lorrain.

Actuará además de ponente en unión de Italia y Noruega en asuntos.

La conferencia del desarme comenzará el día 2 de Febrero.

Confirmó el ministro que había insistido cerca de Aragoistola que forme parte de la delegación española.

Afirmó Zaldeta que algunas delegaciones serán muy numerosas. El Japon por ejemplo llevará ochenta miembros.

Resulta difícil vaticinar, dijo al ministro, el resultado de esta conferencia. España no puede desentenderse de este grave problema de armamentos, aunque esté a nivel inferior que las grandes potencias, no se llegase a la conclusión del desarme, en absoluto se nos señalar los elementos estrictamente indispensables para nuestra san.

Además, España debe realizar esfuerzos eficaces en favor de la obra de la paz.

Anunció que se propone regresar cuanto antes para atender asuntos de su ministerio, a ganos de los cuales constituye un problema político, pues en presupuesto figuran algunas partidas que tienen carácter confesional, pero al mismo tiempo responden a intereses civiles, pues se trata de la influencia de España en diversos puntos del Mundo.

El ministro acabó negando que se hubiera firmado el nombramiento de embajador en Berlín.

## Banco Español de Crédito

Capital social 100.000.000 de pesetas

Sucursal de Murcia

CAJA DE AHORROS

Intereses 4 %

Las impoiciones devengan intereses desde el día siguiente de cobro

Horas de Caja: de 9 a 1.



